
 

 

おはようございます。先日、学校の一大イベントである体育祭が開催されました。本当に良い体育祭を見せ

ていただき感動しました。準備していただいた先生方、事前に草刈りなどご協力いただいた保護者の皆様、あ

りがとうございました。きれいにして当日を迎えられ、皆様に楽しんでいただけたのではないかと思います。 

この後は、合唱コンクールが控えています。生徒の頑張る姿を見て、みんなの元気をもらえるのではと楽し

みにしています。また、当日会場でお手伝いがありますので、ご協力お願いします。 

特に 3 年生の保護者の皆様は、これから受験を控え少しピリピリとしたシーズンを迎えられると思います

が、ぜひ学校とのつながりを大切にしていただき、引き続き楽しみながら PTA 活動にご協力お願いします。 

 

 

 

おはようございます。日頃より学校にご協力いただきありがとうございます。本来であれば、教頭と教務主

任が参加する会なのですが、それぞれお子さんの行事があり、お父さん業務を頑張っております。皆さまによ

ろしくお伝えくださいとのことです。 

会長からもお話がありましたが、先日体育祭が無事終了いたしました。暑さを心配し、今年は生徒の席にテ

ントを張るなど対策をしました。しかしながら、子供の安全を考えると来年は時期をずらしたほうが良いので

はないかと、市内の校長や市教委、部活の大会も絡む鎌ヶ谷市も含め、関係各所で相談しています。特に部活

は県大会に向けて地区大会の予定が組まれ、外での部活は予備日も必要なので会場の確保も関係してきます。

現在、各所調整中ですので、決まりましたらお知らせします。 

体育祭ですが、子どもたちが一学期から全校生徒で作り上げることをテーマに応援団や実行委員が中心とな

り、熱心に活動してきました。白山中の生徒は日ごろとても落ち着いていますが、いろんなことに自分たちで

前向きに取り組める子が多いと感じています。来賓の方々からも感動したとお言葉をたくさんいただきまし

た。皆様にも元気を届けられたのではないかと思います。 

そして、つい最近行われたのが生徒会役員選挙です。いよいよ３年生は進路に向け活動し始め、学校の中心

が 2 年生になっていきます。今年は定数の立候補だったので信任投票を行い、みんなに認められ、新しい生

徒会として活動を始めました。その後に行われたのが委員長選挙です。こちらは、たくさんの立候補があり、

競争選挙になったものもありました。体育館で 2 年生が立会演説会を行い、決意表明をもとにみんなが投票

し決定しました。選挙ですので残念ながら落選した生徒もおりますが、それぞれ学年、学級の中で力を発揮し

てくれるのではないかと思います。多くの子が立候補していましたので、職員たちも子どもたちのやる気をど

こかに生かしたいと考えています。演説を聞いている生徒たちも、真剣に聞き応援しようという気持ちが感じ

られたので、これからの 2年生の活躍が楽しみです。 

来月１１／１３(水)には、合唱コンクールがあり、今練習を頑張っています。先日、二日間に渡り市内音楽

発表会が行われ、白山中は初日に１・２年生の吹奏楽部と 3 年生の特設合唱団と合唱部の子で参加してきま

した。特に３年生は３年間の積み重ねがあるので、きれいな声で歌い、いろんな学校の校長先生、教育委員さ
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ん、皆様に褒められ、日頃から子どもたちが歌を頑張っているとお話ししてきました。吹奏楽部も今年の夏の

コンクールで金賞を取り、残念ながらその先には進めませんでしたが、非常に素晴らしい演奏をしてくれて、

自分も一緒に誇らしい気分になり、学校に帰ってきてから先生たちに、とてもいい演奏だったと自慢してしま

うほどでした。特設合唱団は合唱コンクールで聴けますので、ぜひ楽しんでいただけたらと思います。 

１０／１９(土)には、東葛駅伝大会が行われます。駅伝部だけでなく、全校生徒から走りたい子、その中に

は他の部活を引退した３年生もいて、一緒に練習しています。先日も葛南駅伝大会が行われ、鎌ヶ谷市と我孫

子市の中学校１１校２２チームが競い、男子が５位、女子が４位に入りました。１１月の初めに行われる県大

会に出場とのことです。昇降口にも飾られている先輩たちの栄光に続け！と頑張っていますので応援いただ

けたらと思います。他の部活もここ数週間、葛南大会真っ盛りで、勝ち抜くと県大会出場となり、２年生・１

年生も頑張っています。剣道部は県大会出場と報告を受けています。 

3 年生は進路を具体的に決めていく時期になりまして、担任と二者面談、今後は親御さんも含めた三者面談

で決めていくと思います。説明会や体験会などたくさんあって土日も忙しいと思いますが、子どもたちもいろ

んなところで頑張っていますので、学校も保護者の皆様と一緒に支えていきたいと思っています。 

 

 

 

（１）PTAバレーボール交流会、市民バレーボール大会について 

７／２７(土)市民バレーボール大会、８／１８(日)PTAバレーボール大会がありました。８／１８の大会は

4位でした。お弁当や飲み物を差し入れさせて頂きました。応援に行って下さった方、暑い中ありがとうご

ざいました。 

 

（２）学校林清掃について 

9／７(土)10時から第２回学校林清掃を実施しました。体育祭を控えていた事もあり、校舎周りや校庭周り

の除草や落ち葉掃き等を行いました。ご参加いただいた先生方、おやじの会の皆様、保護者の皆様、大変暑い

中、ご協力いただきありがとうございました。無事にきれいな状態で体育祭を迎えることができました。 

また、作業中に校庭で部活動をしていた生徒から「ありがとうございます」とお声がけがあったとお聞きし

ました。とても嬉しいことだなと思いました。現在、テニスコート下道路沿いのフェンス周辺に草が茂って

いるため、急遽除草作業を行うことになりました。日時は 10／19(土)10時から、1時間程を予定してい

ます。ご都合のつく方はご協力お願いします。 

次回の第3回学校林清掃は11月～12月に実施予定です。日時など詳細は決まり次第お知らせいたします。

ご都合のつく方はご協力お願いします。 

 

（３）体育祭について 

9／14(土)に体育祭が開催されました。子供たちのこれまでの練習の成果が発揮され、一生懸命な姿を見る

ことが出来、良い体育祭だったと思います。ご指導頂きました先生方、ありがとうございました。 

また、今年度は近隣の学校や自治会などからテントを多数お借りすることが出来、生徒応援席にテントを設

置することが出来ました。子供たちのためにご尽力いただきました皆様、本当にありがとうございました。 

今回、本部役員及び常任委員の方々から、体育祭の感想・ご意見を頂いていますのでご報告いたします。 

 

 

本部より報告 



＜令和６年度 白山中学校体育祭についての意見＞ 

1）教職員の皆さま、本部役員の皆さま、暑い中色々ありがとうございました。 

2）今年度は生徒の応援席にテントがあり、直射日光が遮られてすごく良かったと思います。 

3）９月はまだ猛暑の日が多く、練習期間も含め、熱中症のリスクが高いので、開催時期を（9月下旬～ 

10月上旬）検討しても良いのではないかと思います。 

4）競技前に各学年のレク走の内容紹介を簡単に行った方が、見ている側はわかりやすいと感じました。 

学年によりレース紹介がある学年といきなりスタートする学年がありました。 

5）駐輪場について、第四小学校に止めることがわかりにくかったです。数年前には、白山中校門近くから 

四小駐輪場まで「駐輪場こちら(指さし)」の道標があったので白山中には駐輪できず、どこに止めるのかが 

直ぐにわかり、スクールメールを受け取っていない保護者や兄弟、卒業生にも分かりやすかったと記憶 

しています。今年は「駐輪厳禁」の表示、スクールメールも文言のみであり、四小の出身でないと入り口も

分からないため、是非、来年度改善して頂けますようお願いいたします。 

6）保護者や兄弟、卒業生や地域の方などを含めた全員参加型の競技があっても良いのではないかと思いまし

た。生徒の休憩時間などを用い、PTA の運営において白山中の体育祭で一体となる絆づくりとしての催し

が何かあってもよいのではないかと思います。 

 

以上です。皆さまからいただいたご意見も踏まえて、来年度より良い体育祭にしていきたいと思います。 

ご協力ありがとうございました。 

 

（４）PTA研修会について 

今年度は、「子育てコーチング〜自律した子どもに育てるために〜」をテーマに元白山中学校校長・ 

現在川村学園女子大学 教育学部児童教育学科 特別専任教授 田中 聡氏をお招きしてご講演をお願いす

ることになりました。 

日時は12／14（土）10時から12時まで、場所は本校・図書室となります。ぜひご参加ください。ご案

内とお申込みは、10月中に連絡メールでお知らせします。 

 

（５）東葛駅伝大会について 

１0/19(土)に東葛駅伝が開催される予定です。PTA から先生と出場選手たちへお弁当と飲み物の差し入れ

を予定しております。 

 

（６）合唱コンクールについて 

来月11／13(水)柏市民文化会館にて合唱コンクールが行われます。昨年同様、保護者の鑑賞は可能ですが

学年毎の入れ替え制となりますので学年札の着用にご協力をお願いします。尚、会場のライブ中継はありませ

ん。また会場へ車の乗り入れは禁止、会場の駐車場は利用できません。必ず生徒と同じように、徒歩または

自転車、公共交通機関をご利用いただきますようお願い致します。 

また、事前にお知らせしていました通り PTA 役員の半数が 3 年生保護者で構成されている為、１・２年生

の常任委員さんに当日のドア開閉お手伝いをお願いしています。受験前の 3 年生の発表や戸塚校長先生お墨

付き白山中特設合唱団の素晴らしい発表の場に立ち会いご協力いただけたらと思っています。よろしくお願

いします。 

 

 



（７）広報より 

まずは、先日行われた、体育祭では写真撮影を優先させていただき、おかげさまで、良い写真がたくさん撮

れました。皆さま、ご協力ありがとうございました。 

広報「はくさん１３６号」２学期号が始動致しました。主な掲載内容は、体育祭、合唱コンクール、部活動

紹介となります。体育祭、部活動紹介については、それぞれ団長、実行委員長、体育祭の様子がわかる写真、

部活動は新部長からの紹介や、次年度へ向けての意気込みなどコメントいただき掲載致します。合唱コンクー

ルについてはこれからとなりますが、全クラスの全体写真と各学年で最優秀賞を受賞したクラスの代表者に

コメントをいただき掲載する予定です。そのほかにも学校林清掃の御礼、PTA バレー部の紹介などを掲載予

定です。また、前年度では、おやじの会主催の防災キャンプ、PTA の研修会も２学期号でしたが、今回は日

程が発行日に近いことから、３学期号へと変更致します。発行日につきましては、12／20ごろを目処とさせ

ていただき、遅くても冬休み前には発行する予定となっております。前号に引き続き、発行時にメールにてお

知らせが行きますので、どうぞ閲覧よろしくお願い致します。 

 

（８）会計より 

１０／３１(木)１４時より、前期の会計監査を行う予定です。会計監査の皆様、ご協力お願いします。 

 

（９）PTA 役員選考委員会より 

皆様からいただいた推薦により、来年度の役員候補者が決定いたしましたので、10／15(火)より活動を開

始いたします。よろしくお願いいたします。 

 

（１０）おやじの会より 

１２／１４(土)の午後から、日帰りの防災キャンプを行いたいと思います。内容は防災に関することで、こ

の白山中が避難所になった際にリーダー的存在として活躍してもらえるよう、生徒も役員もシミュレーショ

ンができるような体験を考えています。（４）でご案内した田中先生の PTA 研修会の後にやりますので、お

時間の許す方はぜひ両方ご参加ください。どちらも楽しんでいただけると思います。 

 

 

 

本年度の体育祭では、生徒の応援席の日よけ対策として、地域からたくさんのテントをお借りできたので、

とても助かりました。また、テントを片付ける担当の生徒も決めていたのですが、PTA の皆様が手伝ってく

ださったので、早く片付けられました。借りるところから片付けまで残っていただきありがとうございました。 

 

 

 

Q.卒業式の日程を教えてください。 

A.３／１３(木)が中学校、３／１４(金)が小学校となります。 

 

 

第３回常任委員会 2月 ８日(土) 10時～ ４階図書室 

学校より 

その他・質疑応答 


